

BOLETÍN

Cumple Maru Campos con Sisoguichi: Entrega ambulancia para el servicio de 5 mil pacientes del Hospital de la Tarahumara

- -Con una inversión superior a 1 millón 800 mil pesos, la unidad estará a disposición del nosocomio
- -En respuesta a la petición hecha por el obispo de la Tarahumara, monseñor Juan Manuel González Sandoval

En cumplimiento a la promesa realizada a la comunidad de Sisoguichi, la gobernadora Maru Campos entregó una ambulancia para el Hospital de la Tarahumara, por medio de la cual se dará servicio a los más de 5 mil pacientes que anualmente son atendidos en este nosocomio.

Con una inversión superior a 1 millón 800 mil pesos, el vehículo permitirá responder de manera más rápida y eficiente a las urgencias médicas que se presenten, como parte de su compromiso de garantizar la atención médica oportuna en toda la entidad.

El otorgamiento de este vehículo, responde a la solicitud hecha por el obispo de la Tarahumara, monseñor Juan Manuel González Sandoval, quien en la última visita que la mandataria hizo al poblado, le externó la necesidad de contar con una unidad de este tipo para atender a la comunidad.

Se trata de una ambulancia tipo pick up 4x4, modelo 2024, adecuada para brindar un servicio de primer nivel, realizar actividades de promoción a la salud, vacunación, atención a embarazadas, consultas pediátricas y traslados de emergencias.

Esta es una de las 57 unidades móviles que la Gobernadora entregó en Guachochi en días pasados, con las cuales se refuerza la atención médica para 127 mil habitantes de la Sierra Tarahumara.